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Адрес GLASS MODEL
Z.A. Grange Neuve  
38790 Diemoz

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
We have elaborated manufacturing techniques which allow us to be 100% faithful to your projects. - Tolerance on the weight +/- 10% and precision of
the dimensions +/- 0,5 mm - Possibility to make perform all kinds of engravings (intaglio engraving, relief in a hollow, relief on different levels) - Granite-
like or sandy effects on the glass - An unlimited range of colors (made in polyurethane varnish) according to your desires - Sandblasting on plastic or
glass All this quality services, added to a keen sense of adaptability are our major asset for the good development of your projects. We always wish to
be more innovative and for that we will do our best to fulfill all your needs.

Company Profile of GLASS MODEL

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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